



横田小だより

令和5年 7月20日 発行
高岡市立横田小学校



横田小HP

研 精 魂

- ・誠実なれ
- ・親切なれ
- ・勇気を起こせ

今を認めること ～「優しい空気が流れていますね」の言葉から～



「横田小の児童は、やらされ感がなく自然に挨拶ができるのですね」「水泳が得意な子は威張ることなく、苦手な子にも『がんばれ!』と声をかけ、優しい空気が流れていますね」「何よりも子供たちの表情がいいです。のびのびしています」と。

先日の水泳教室にてご指導いただいた講師の方が、ふと呟かれた言葉です。しっ子たちが作り出す雰囲気、流れている空気まで褒めていただき、とても嬉しい気持ちになりました。

当たり前の中にしっ子たちのよさが沢山あることを再認識しました。これもひとえにご家庭での支えや地域の皆さんの日頃の温かい御心やお力添えのお陰です。



一方で、大人の私たちが、目の前のことに追われて見落としていることが多々あるのではないかと、当たり前に出てくることは意外と見えなくなっていたのではないかと課題も見えてきました。また、一見、順調に見える子供でもストレスを感じている子、不安を抱えながら、ぎりぎりのところで頑張っている子もいるかもしれません。

水泳指導の講師からは、「それでいいよ」「ここまでできたね」「やったね!」と子供の心をプラスに変えていく、安心感につながる魔法の言葉が響いていました。子供が安心して過ごすためには、「それでいいんだよ」と今の状態を認め伝え、心の内側からの支えが必要であることを改めて感じた瞬間でした。1学期間、しっ子たちは、本当によく頑張りました。今のありのままを十分に認め、ぜひ沢山褒めてあげてください。



いよいよ34日間の夏休みに入ります。各学級では、休み中の生活や学習等について指導します。ご家庭でも子供たちとお話していただき、自分の責任で時間を有効に使い、実りある夏休みにしてほしいと願っています。

2学期は、地域やPTAの方々にご協力いただきながら横田小としての最後の学習発表会や、閉校イベント「獅子舞共演会」を予定しております。可愛いしっ子たちが主役です。どんなドラマを繰り広げてくれるか今から楽しみです。教職員一同、心を一つにして、閉校までの日々を大切に、しっ子たちを全力で支えてまいります。引き続き、ご理解ご協力の程よろしくお願いたします。

合言葉は「ふるさと横田を胸に・・・」

～1学期の生活・総合的な学習の時間の取り組みを紹介します～

今年で閉校になる横田小学校。一人一人の「ふるさと横田」を胸に刻もうと、生活科・総合的な学習の時間を中心に、いろいろな活動にチャレンジしています。

1年生 みんななかよし 横田小学校



全校のみんなや家族にきれいな花を見てもらおうと大切に育てています。

2年生 たんけん はっけん！ よこ田すてき見つけ隊！



横田校区のすてきな場所や人に出会うため、何度も町探検に出かけています。

3年生 オアシス通り



伝統のオアシス通り清掃を受け継ぎ、自分たちも地域の人も気持ちよく通れる場所にしたいと活動しています。

4年生 ほくら環境チャレンジ隊！



横田小学校自慢のビオトープや植物、樹木の観察や栽培を通して、生命の不思議やすばらしさについて学習中です。

5年生 われら横田守り隊



隣県の地震をきっかけに、みんなが安全に過ごせる学校・街づくりに目を向け、活動しています。

6年生 未来に向かって虹をかけよう



4月から、1年生のお世話やボランティア清掃など、全校のリーダーとして活躍中です。

自分だけでなく、周りの人たちもあったかい気持ちになれるよう、2学期も活動をパワーアップさせていきます。